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Monsieur le Préfet,

Comme beaucoup d'habitants qui vous ont écrit, je suis opposée au projet de
Méthanisation par Naturalgie.

Les raisons en sont les mêmes que mes concitoyens.

Notre département a obtenu le label "département fleuri". On ne peut pas dire que ce
projet de méthanisation aille dans le même sens.

Toute cette énergie produite pour la Ville de Besançon ! 

Que laisserons nous à nos enfants, si nous polluons la rivière, l'air, la qualité des sols
???

Dans quelques mois, ou années, Mr Le Préfet vous serez peut-être parti vers un autre
département.

Aujourd'hui, vous avez notre avenir entre vos mains. Nous serons encore dans nos
petits villages pour de nombreuses

années. Merci de nous entendre et de faire que l'avis du plus grand nombre passe avant
les intérêts financiers d'une entreprise.

Respectueusement.

Véronique Bontemps
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